

EL SECRETARIO GENERAL DE SANIDAD LO CONSIDERA UNO DE LOS RETOS DEL SNS

## Olmos: “Nadie discute ya que Enfermería decida más”

Destaca que, con diálogo y consenso, el Ministerio y los profesionales avanzan por los pacientes

**Redacción Médica. Málaga**

El secretario general de Sanidad, José Martínez Olmos, ha presentado en Málaga los nuevos retos del Sistema Nacional de Salud (SNS) y de la profesión enfermera en España. En este foro ha destacado que, en el debate sobre la sostenibilidad del SNS, todas y cada una de las propuestas de estos gestores y responsables sanitarios coinciden en una medida concreta: la necesidad de contar con todo el potencial asistencial y humano de las 250.000 enfermeras y enfermeros que trabajan en España.



El público asistente sigue la intervención de los participantes en la mesa presidencial. De izquierda a derecha: Máximo González Jurado, presidente del Consejo General de Enfermería; José Martínez Olmos, secretario general de Sanidad; María Gámez, delegada del Gobierno en Málaga; y, Juan Antonio Astorga, presidente del Colegio de Enfermería de Málaga.

Martínez Olmos ha incidido en “que todos sabemos que las enfermeras pueden y deben poder más decisiones y actuar más allá de sus actuales cuidados”, una propuesta que va en consonancia con la nueva realidad de esta profesión.

Así, el secretario general ha señalado que, “aunque en el primer momento de abordar la necesidad de facultar a la enfermera para que tome más decisiones, hubo voces discordantes por parte de algunos sectores médicos, a día de hoy ya nadie lo discute. Y esto es así porque todo movimiento lo hemos basado siempre en el diálogo y en el consenso y todos los avances que se han realizado han sido por el bien de todos: de los pacientes, de los enfermeros y del resto de profesionales sanitarios”.